

München, den 1.2.2023

Antrag an den Bezirksausschuss 08 Schwanthalerhöhe für die Sitzung am 14.2.2023

Der BA 8 möge beschließen:

Erneuerung der Großschach-Spielfiguren

Der Bezirksausschuss 8 fordert, die Spielfiguren der Großschach-Anlage am Georg-Freundorfer-Platz und am Spielplatz hinter der Kirche St. Benedikt zu erneuern oder zu komplettieren.

Begründung:

Aktuell erleben wir einen enormen Zulauf von Schachspielenden auf den einschlägigen Internetseiten. Die Zugriffszahlen haben sich dort binnen kurzem vervielfacht. Es besteht gerade auch bei Jugendlichen ein großes neuentdecktes Interesse an diesem Spiel.

Auf dem Georg-Freundorfer-Platz existieren zwei im Boden verlegte Großschachfelder, bei St. Benedikt eines. Diese werden in letzter Zeit weniger genutzt, da teilweise unvollständig oder in einem desolaten, teils kaputten Zustand der Spielfiguren.

Durch ein Komplettieren bzw. Erneuern der Spielfiguren will der BA 8 das Schachspiel in der Öffentlichkeit fördern und den EinwohnerInnen des Stadtviertels eine spielerische Begegnungsmöglichkeit zurückgeben. Wir hoffen, gerade auch Jugendliche im Viertel durch diese Spielmöglichkeit anzusprechen.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen:

Initiative: Dr. Michael Czisch, Michael Schelle, Bille Stöhr